



Nombre de alumno: Joselito magdiel

Nombre del profesor: María Cecilia zamorano

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: enfermería gerontogediaria

Grado: 6

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: B

Ensayo

Gerontología esta es la ciencia que estudia el envejecimiento en todos los sentidos, estos incluyen los biológicos y Médicos, Psicológicos y Sociales esta para aplicar los conocimientos adquiridos para el adulto Mayor.

Relativamente la OMS tiene su propias conceptos aquellos personas de 60 a 74 años se le conoce como de edad avanzada de 75 a 90 viejos o ancianos y mayores de 90 se les considera grandes viejos grandes longevos pero en general a partir de los 65 años se les considera personas de la tercera edad.

donde podemos decir que el termino gerontología que significa **viejo y logos** esto a su vez dicho o traducido del griego logos puede venir sido por los ancianos lo cual les llamaban precursores lo que en la antigüedad eran grandes sabios y Erasm los que controlaban el gobierno los cuales eran 28 personas del sexo masculino con la edad de 60 años o de la tercera edad.

Geriatría esta es una rama de la gerontología y la Medicina que se ocupa de los aspectos de la persona de la tercera edad como lo son aspectos de salud. En esta se busca 2 objetivos los cuales son los siguientes 1º la atención integral 2º la atención Multidisciplinaria.

Con los años de OMS el envejecimiento activo es el proceso de optimizar las oportunidades de salud, participación y seguridad a fin de mejorar la calidad de vida de las personas a medida que envejecen.

El envejecimiento humano se concierne un proceso gradual y adaptativo que se caracteriza por una disminución de la respuesta homeostática, o mejor dicho (es el equilibrio que le permite al cuerpo correctamente) y por motivos de los cambios morfológicos como son las fisiológicas, bioquímicas y psicológicas que se adquiere a través de los años y esto se concierne un desgaste donde este desgaste mencionado se puede producir de manera asincrónica en

distintos aparatos y sistemas

El trato del adulto mayor

para un buen trato al adulto está relacionado con la interacción que se tiene con la personas así como con el entorno que promueve un sentimiento mutuo de respeto y reconocimiento generando satisfacción y bienestar entre quienes interactúan para poder prevenir los malos tratos para el adulto es a través de la educación y la sensibilización de los ciudadanos donde se forman sociedades con una conducta y valores dirigidos a construir la cultura del buen trato a las personas adultas y Mayores.

Desde la bases o ley que implementa la INAPAM en esta materia la ley de los derechos de las personas de la tercera edad donde también indica la participación de todos los sectores sociales en la conformación de una Guía del buen trato para las personas Mayores para poder tener una sociedad abierta e incluyente

los ancianos, adultos mayores,
personas de la tercera edad, grandes
viejes o grandes viejas son
importantes en el sentido de
pensamiento ya que ellos son vividos
más que las personas más jóvenes
y se pueden llenar de conocimiento por
otra parte tenemos que tratarlos
con respeto que se merecen ya
que no por ser adultos mayores
con respeto de los ancianos ya estos
personas se le tiene que cuidar
en todo los aspectos posibles
ya que pueden desequilibrarse en
cualquier sentido rápidamente.



